

Kinderspieltag mit neuen Organisatoren

büwo. In diesem Sommer teilte der Verein Kidsevent.gr mit, dass er den Kinderspieltag in Chur in Zukunft nicht mehr organisieren werde und dieser somit vor dem Aus stehe. Verschiedene Personen, sowohl Privatpersonen als auch Vertreter aus Wirtschaft und Politik, meldeten sich zu Wort. Ein solcher Anlass dürfe nicht einfach sterben. Dieser Meinung waren auch der Rotary Club Chur-Herrschaft und die Pro Juventute Graubünden. Denn Pro Juventute ist seit vielen Jahren an diesem Kinderevent mit einem Märchenzelt und einem Beratungsstand präsent und ein treuer Weggefährte des Kinderspieltags. Die Organisation machte sich deshalb umgehend Gedanken, wie der Anlass gerettet werden könnte. Jedoch war laut einer Medienmitteilung klar, dass eine alleinige Übernahme des Anlasses die Kapazitäten der Kinder- und Jugendorganisation sprengen wird.

Auch für den Rotary Club Chur-Herrschaft war das angekündigte Verschwinden des Spielanlasses eine Enttäuschung. Die beiden Organisationen waren sich einig, den Anlass retten zu wollen. Der Kontakt mit Kidsevent.gr wurde sofort aufgenommen. Im Zen-

trum der Gespräche stand stets das Interesse eine mehrjährige Weiterführung sichern zu können und das Grundkonzept beizubehalten. So sollen die Anlässe weiterhin ohne Eintritt und jeweils am ersten Sommerferientag stattfinden.

Letzte Woche besiegelten die beiden Präsidenten der Bündner Organisationen, Andreas Schapowal vom Rotary Club Chur-Herrschaft und Hans Jakob Hunger von Pro Juventute Graubünden, bei einem Treffen die

Zusammenarbeit symbolisch mit einem Handschlag.

Die Organisation eines Komitees ist im Gange. Gespräche mit Sponsoren werden geführt, denn ohne finanzielle Unterstützung kann der Anlass nicht stattfinden. Die neuen Organisatoren sind zuversichtlich die nötigen Geldmittel zu erhalten und hoffen den Kinderspieltag am Samstag, 28. Juni 2014, in neuer Frische aufleben lassen zu können, wie es abschliessend heisst.



*Die Präsidenten Hans Jakob Hunger (l.), Pro Juventute Graubünden, und Andreas Schapowal, Rotary Club Chur-Herrschaft, geben sich die Hand und beschliessen ihre Zusammenarbeit.
Bild zVg*